
Издается с 22 марта 1917 года

О   Б   Л   А   С   Т   Н   А   Я Г   А   З   Е   Т   А

№  1 0 7  ( 2 4 4 0 3 )   1  и ю л я  2 0 0 6  г о д а    с у б б о т а www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА
ГУБЕРНАТОРА

Вчера губернатор Орловской

области Е.С. Строев совер�

шил рабочую поездку, в ходе

которой ознакомился с состо�

янием дел и перспективами

развития ЗАО "Орловский

кристалл" — ведущего произ�

водителя ликеро�водочной

продукции в области. 

Губернатор ознакомился с
производственным процессом,
осмотрел образцы выпускаемой
продукции, побеседовал со спе�
циалистами и рабочими пред�
приятия. На территории завода
Е.С. Строев провел рабочее со�
вещание, на котором были рас�
смотрены перспективы развития
предприятий ликеро�водочной и
спиртовой отрасли в условиях
изменения федерального зако�
нодательства. В совещании при�
няли участие заместители гу�
бернатора, представители нало�
говой инспекции, общественных

организаций предпринимателей,
руководители предприятий от�
расли. С информацией о мерах
по приведению в соответствие с
требованиями федерального за�
конодательства порядка работы
предприятий торговли на рынке
ликеро�водочной и спиртосо�
держащей продукции выступил
начальник управления торговли
и потребительских ресурсов ад�
министрации области В.П. Ага�
пов. В ходе обмена мнениями
было отмечено, что введение
новых требований федерального
законодательства создает вре�
менные трудности для отдель�
ных производителей и торговцев
ликеро�водочной и спиртосо�
держащей продукцией. Вместе с
тем новые правила направлены
на ужесточение контроля за ка�
чеством реализующихся в обла�
сти винно�водочных изделий,
защиту интересов потребите�
лей.  Мощности орловских пред�
приятий, развитие партнерских
связей с российскими и зару�
бежными поставщиками готовой
продукции и винных материалов
позволят полностью удовлетво�
рить спрос  потребителей.

Подводя итоги совещания,
Е.С. Строев отметил позитивные
изменения в отрасли. За первое
полугодие ликеро�водочная про�
мышленность в два раза увели�

чила налоговые отчисления,
растут качество и ассортимент
выпускаемой продукции. Каса�
ясь вопросов изменения феде�
рального законодательства, 
Е.С. Строев обратил особое вни�
мание участников совещания на
то, что новые требования в пер�
вую очередь направлены на ох�
рану здоровья людей.

Только в прошлом году в об�
ласти погибло около 500 человек
от употребления суррогатной и
фальсифицированной алкоголь�
ной продукции. Защита здоро�
вья людей должна стать главным
критерием работы предприятий
отрасли, властей всех уровней,
подчеркнул губернатор. Соот�
ветствующим службам были да�
ны поручения оказать всесто�
роннюю поддержку в части пе�
реоформления документов, по�
лучения лицензий предпринима�
телям и учреждениям торговли,
работающим на данном рынке. 

В этот же день Е.С. Строев
посетил Центральный рынок го�
рода Орла, где ознакомился с
условиями труда работников
рынка, интересовался качеством
обслуживания покупателей, бла�
гоустройством торговых площа�
док и прилегающих территорий,
перспективами развития и проб�
лемами предприятия. 

В разговоре с предпринима�

телями, торгующими на рынке,
губернатор подчеркнул, что уве�
личение числа рабочих мест,  со�
здание условий для цивилизо�
ванной торговли, решение дру�
гих проблем важнейшего соци�
ального объекта города и впредь
будут оставаться в числе перво�
очередных задач власти.   

НОВЕЙШЕЕ 
ОБОРУДОВАНИЕ 
ДЛЯ "ГАММЫ" 

Ведущие специалисты орлов�

ского предприятия ОАО "Гам�

ма" приняли участие в Х меж�

дународной выставке "Инлег�

маш�2006", которая проходи�

ла в Москве в выставочном

центре на Красной Пресне. 

Здесь было представлено 
отечественное и зарубежное
оборудование для лёгкой про�
мышленности. В первую очередь
орловцев интересовали машины
для трикотажного и чулочно�но�
сочного производства. 

По итогам выставки между
ОАО "Гамма" и итальянскими и
японскими производителями
был подписан протокол намере�
ний на поставку вязального и
швейного оборудования для ор�
ловского предприятия.

ЗА ВЗЯТКУ СУД ДАЛ
РЕАЛЬНЫЙ СРОК

На днях Советский районный

суд города Орла приговорил

бывшего главного государ�

ственного инспектора Орлов�

ской области по пожарному

надзору П. Голофаста к двум

годам лишения свободы в ко�

лонии�поселении.

Как установила прокуратура
области, с июня по декабрь про�
шлого года Голофаст незаконно
выдал несколько положительных
заключений по отводу земель�
ных участков для строительства
объектов предпринимательской
деятельности. Всего им было
получено в качестве взятки 8 ты�
сяч рублей и 3 бутылки коньяка.
Голофаст полностью признал
свою вину. 

Суд также на 3 года лишил
бывшего главного пожарного
права занимать должности, свя�
занные с организационно�рас�
порядительными функциями в
государственных органах, орга�
нах местного самоуправления,
государственных и муниципаль�
ных учреждениях.

Информагентство

"Орловской правды".

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
О награждении

государственными

наградами Российской

Федерации
За заслуги в области машино�

строения и многолетний добро�

совестный труд присвоить почет�

ное звание

"ЗАСЛУЖЕННЫЙ

МАШИНОСТРОИТЕЛЬ

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ":
БОРОДКИНУ Владимиру Юрь�

евичу — оператору станков с число�
вым программным управлением за�
крытого акционерного общества
"Дормаш", Орловская область;

КАРПОВОЙ Марии Никифоров�

не — начальнику отдела закрытого
акционерного общества "Дормаш",
Орловская область;

СУЧКОВУ Леониду Степанови�

чу — сверловщику закрытого акцио�
нерного общества "Дормаш", Ор�
ловская область.

Президент 

Российской Федерации В. ПУТИН.
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В МЕТАЛЛОЛОМ

СДАВАЛИ ТАНК
Решилась судьба легендарного

танка Т�34�85, оказавшегося в на�

чале июня этого года в одном из

пунктов по приему металлолома

Тулы.

Приказ на утилизацию боевой ма�
шины с территории воинской части в
Кураково отдало командование 
996�го спасательного центра МЧС
России. Рабочие "Втормета", куда от�
правили танк, успели срезать с него
башню и уже взялись за бронекорпус,
когда вмешались милиционеры и по�
исковики. 

Благодаря этому боевую машину
удалось спасти для истории. На днях
принято решение, что "тридцатьчет�
верка" будет восстановлена, а затем
передана Тульскому кадетскому кор�
пусу МЧС, где ее установят как памят�
ник. 

ПОМОЩЬ

ВЫПУСКНИКАМ 
В администрации Свердловского

района состоялась встреча главы

района Н.В. Азарова, его замес�

тителя Ю.Г. Ефремова с выпуск�

никами девятых и одиннадцатых

классов, которые остались без

попечения родителей. 

В этом году таких десять человек.
Вместе с ребятами на приём к руко�
водству района пришли их опекуны. 

Выпускникам были вручены сбере�
гательные книжки, на каждую из кото�
рых из районного бюджета перечисле�
на определенная сумма.

НОВОСТИ ЦФО

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

2�Я СТР.

Уважаемые сотрудники Государственной инспекции безопасности до�
рожнoгo движения! Поздравляем вас с 70�летием со дня создания Государ�
ственной автомобильной инспекции!

Обеспечение безопасности дорожного движения — сложная и ответствен�
ная задача. С каждым годом увеличивается количество автотранспорта, рас�
тут объемы грузоперевозок на дорогах области, спрос на транспортные услу�
ги. Все это резко поднимает значение и предъявляет повышенные требова�
ния к вашей работе.

Тревога за жизни и здоровье россиян на автодорогах страны со всей оче�
видностью прозвучала в президентском Послании Федеральному Собранию
Российской Федерации на 2006 год. Одной из ос�
новных причин роста дорожно�транспортных
происшествий остается крайне низкая дисципли�
на как водителей, так и пешеходов. И потому за�
дача номер один сегодня — решительное укреп�
ление правопорядка на дорогах России. Главная
роль в этом отдана вам — сотрудникам ГИБДД.

Администрация области высоко ценит ваши
усилия и самоотверженную работу по наведению
порядка на дорогах. В области действует отла�
женный механизм подготовки высокопрофесси�
ональных кадров, принимаются меры для повы�
шения уровня технической оснащённости 
подразделений службы, социальной защищён�
ности сотрудников.

Уважаемые сотрудники государственной инспекции безопасности дорож�
ного движения! Ваша главная задача — служить людям, защищать их права и
интересы. Оставайтесь всегда принципиальными и требовательными, вежли�
выми и внимательными ко всем участникам дорожного движения, оценивай�
те их поведение и действия исключительно с позиции закона.

Желаем крепкого здоровья, счастья и благополучия вам и вашим близким!
Администрация Орловской области.

(Продолжение темы читайте на 4�й стр.).

3 ИЮЛЯ — 70 ЛЕТ СО ДНЯ СОЗДАНИЯ 

ГОСУДАРСТВЕННОЙ АВТОМОБИЛЬНОЙ ИНСПЕКЦИИ

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

— Иван Яковлевич, заканчивается

весенняя сессия. Что удалось сде�

лать за прошедший период? 

— Государственной Думой с начала
весенней сессии рассмотрен 351 зако�
нопроект, принято 86 федеральных зако�
нов, во втором чтении — 27 законопро�
ектов, в первом чтении — 61. Около 170
законопроектов отклонены и возвраще�
ны на доработку.

По инициативе фракции «Единая Рос�
сия» приняты важные законопроекты, ка�
сающиеся социальной, экономической

политики государственного строитель�
ства, обороны и безопасности. Так, при�
нят в первом чтении законопроект «О
внесении изменений и дополнений в За�
кон Российской Федерации «Об образо�
вании» и Федеральный закон «О высшем
и послевузовском профессиональном
образовании», направленный на созда�
ние единой государственной системы
образования. Объединены процедуры
аттестации и государственной аккреди�
тации.

(Окончание на 2 — 3�й стр.).

В минувшую среду состоялось очередное заседание орловского областного

Совета народных депутатов. В его работе принял участие губернатор Орловской

области Е.С. Строев. Вел заседание заместитель председателя Совета Ю.А. Та�

расов.

(Окончание на 2�й стр.).

Вопросы формирования доходной части бюд�
жета города и ход выполнения приоритетного на�
ционального проекта "Доступное и комфортное
жилье — гражданам России" обсуждались на рабо�
чем заседании руководителей промышленных и
строительных предприятий, прошедшем во Мцен�
ске под председательством первого заместителя
губернатора области И.В. Сошникова.

(Окончание на 3�й стр.).

Сегодня потребитель�

ская кооперация России

отмечает 175 лет с момен�

та образования в стране

первого потребительского

общества. А в Орловскую

губернию кооперативное

движение пришло 102 года

назад.  Все это время при

любом экономическом 

укладе кооператоры оста�

вались незаменимыми при

организации сельской тор�

говли, закупках продукции

крестьянского хозяйства,

создании в деревне новых

рабочих мест. К примеру,

сегодня около половины

населения области покупа�

ет хлеб, приготовленный в

пекарнях потребительских

обществ. О делах и надеж�

дах кооператоров наш кор�

респондент Евгений Локти�

онов беседует с председа�

телем совета ОПО "Союз

Орловщины" Р.В. Сапрыки�

ной. 

(Окончание на 3�й стр.).

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА
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В начале июня в «Орловской правде» было опубликовано

интервью с депутатом Государственной Думы И.Я. Мосякиным,

посвященное законопроекту «О внесении изменений в Трудовой

кодекс РФ». Сегодня наша встреча с депутатом посвящена

законотворческой работе в Думе за весь период весенней

сессии.

Уважаемые работники кооперации!
Примите поздравления с Международным

днем кооперации и 175�летием потребительской
кооперации России! Имея давние традиции в рос�
сийской истории, кооперация особенно необхо�
дима в наши дни, когда надо дать простор иници�
ативе и предприимчивости, создать условия для
развития переработки и сбыта продукции фер�
мерских хозяйств и личных подворий.

Сила кооперации — в единении. Объединяя уси�
лия товаропроизводителей, вы открываете путь к
решению многих проблем экономики и социально�
го развития, способствуете становлению на селе
реальных механизмов самоуправления. "Это осо�
бенно важно в условиях начала реализации объяв�
ленных президентом страны приоритетных нацио�
нальных проектов, вступления в силу Федерально�
го закона о местном самоуправлении.

Уважаемые работники потребительской коопе�
рации! Оказывая весомую поддержку коопера�
тивному движению, администрация области рас�
считывает на то, что ваш труд и впредь будет на�
правлен на решение многих проблем аграрно�
промышленного комплекса, способствовать со�
циальному развитию и росту благосостояния ор�
ловского села.

Желаем всем работникам отрасли успехов в
труде, крепкого здоровья, счастья и благополу�
чия!

Администрация области.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ЗЕМЛЮ — 
ПОД КОНТРОЛЬ ГОСУДАРСТВА

НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ В ИЮЛЕ:

4, 7, 11, 13, 17, 18, 21, 25, 27, 29.

И вот он пришёл снова — Тургенев�
ский праздник. В этом году организато�
ры (областное управление культуры,
Гослитмузей им. Тургенева, ОГИИК)  на�
звали его "Он с Русью повенчан наве�
ки!". Тема — неразрывная связь нашего
великого земляка с Россией, Спасским�
Лутовиновым, Орлом.

В литературно�художественном вече�
ре (режиссёр — заведующая кафедрой
театрализованных представлений ОГИИК
С.И.Гавдис) приняли участие актёры ор�
ловских театров — народный артист РФ

Пётр Воробьёв (исполнитель роли Тур�
генева), Сергей Аксиненко, Сергей
Саньков; эстрадный студенческий театр
"Весёлая маска" Орловского государ�
ственного института искусств и культу�
ры, преподаватели и студенты кафедры
режиссуры театрализованных представ�
лений института.

В первой части мероприятия зрите�
лям  были предложены отрывки из про�
изведений И.С. Тургенева "Ася", "Первая
любовь", "Дым", "Однодворец Овсянни�
ков". Во второй части на зелёной сцене

развернулась "Лебедянь�ярмарка", на
которой артисты воссоздали весёлую
ярмарочную атмосферу из тургеневско�
го произведения "Лебедянь". Не обош�
лось и без цыганских песен и плясок. 

Праздничную программу продолжили
выступления студентов кафедры народ�
ного хора ОГИИК (руководитель С.Н. Ча�
бан) и художественных коллективов "Ве�
сёлая слобода" (Орловский колледж 
искусств и культуры), "Юность" (посёлок
Биофабрика).

Ольга ПАШИНА.

4�Я СТР.

МЦЕНСК:

НЕ УПУСТИТЬ ШАНС

Этот праздник

любим

орловцами. 

Его ждут, 

о нём

спрашивают:

"Когда мы

вновь

соберёмся в

рябиновом

сквере 

у музея на

тургеневских

торжествах?"

НОВЫЕ
ЗАКОНЫ

ОРЛОВСКОЙ
ОБЛАСТИ

2�я стр.

ЭНЦИКЛОПЕДИЯ: 
ЯЯББЛЛООННЯЯ  ООТТ  ««АА»»  ДДОО  ««ЯЯ»»

4�я стр.

ПЕРВЫЙ 
СЕРИЙНЫЙ

СУ�34

«ОН С РУСЬЮ 
ПОВЕНЧАН НАВЕКИ!»

ДДДД ОООО     СССС АААА ММММ ЫЫЫЫ ХХХХ     
ДДДДААААЛЛЛЛЬЬЬЬННННИИИИХХХХ    ДДДДЕЕЕЕРРРРЕЕЕЕВВВВЕЕЕЕННННЬЬЬЬ

ДЕЛОВАЯ ВСТРЕЧА

ПЕРВЫЙ 
СЕРИЙНЫЙ

СУ�34
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